

# Discours d'ouverture du Dialogue de haut niveau sur les migrations internationales et le développement

New York, le 14 septembre 2006

S.E. M. Ali Hachani, Président du Conseil économique et  
social et Représentant Permanent de la Tunisie

Excellences,  
Mesdames et Messieurs les représentants,  
Mesdames et Messieurs,

Nous voici finalement réunis à l'Assemblée Générale pour considérer ensemble et dans un esprit de coopération l'un des thèmes les plus sensibles mais aussi des plus pressants de l'agenda de la communauté internationale, à savoir les migrations internationales et le développement.

En effet, la communauté internationale prend sérieusement en considération cette question et le Dialogue de haut niveau est appelé à fournir des réponses appropriées. J'ai eu moi-même le plaisir de présider une des réunions-débats qui ont abouti à ce dialogue de haut niveau. J'ai également participé au symposium sur les migrations internationales et le développement qui s'est tenu à Turin et au cours duquel les autorités gouvernementales ont eu l'opportunité d'avoir de fructueuses interactions avec les experts des questions des migrations internationales et du développement.

Ces réunions ainsi que d'autres assises internationales, y compris les rencontres interactives informelles de l'Assemblée Générale avec des

guideront nos actions futures pour gérer les migrations et assurer que ses effets positifs prévalent.

Je n'ai pas l'intention ici d'offrir une liste exhaustive des questions qui, je suis sûr, seront débattues lors de ce dialogue, mais je voudrais souligner un certain nombre de points. Le premier est que les migrations internationales, accompagnées de politiques ciblées, peuvent être profitables au développement tant dans les pays d'origine et ceux d'accueil.

En oeuvre profitables

mobilité des travailleurs qualifiés, la constitution de capital humain doit être reconnue comme un défi se posant à l'échelle internationale et non plus

une résolution majeure sur les migrations internationales et le développement, ont été transmises par l'ECOSOC à l'Assemblée générale pour servir de documents de base à ce Dialogue de haut niveau.

J'espère vivement que ce dialogue contribuera à la formulation de nouvelles perspectives sur la question de comment renforcer les effets positifs des migrations internationales. Le Conseil pourra alors s'appuyer sur ces perspectives dans l'exercice de ses fonctions de coordination des politiques, ainsi que dans l'exercice des nouvelles fonctions qui lui ont été confiées par le Sommet mondial — au moyen d'examens annuels au niveau ministériel pour ce qui est du suivi du progrès dans la réalisation des objectifs de développement convenus sur le plan international, et au moyen du Forum de Coopération pour le Développement pour ce qui est du dialogue soutenu sur la coopération en matière de développement.

Excellences,  
Mesdames et Messieurs,

J suis convaincu que les résultats de vos assises auront une place importante dans les accomplissements de la communauté internationale et que les travaux de suivi du dialogue de haut niveau permettront d'établir un meilleur cadre de gestion des migrations internationales et du développement. Je vous souhaite donc plein succès dans vos discussions.